

Stellungnahme

Stellungnehmer: [REDACTED]

Typ: Bürger

Eingegangen am: 08.09.2023

E-Mail: [REDACTED]

Verfahren: Vorhabenbezogener Bebauungsplan Nr. 6061 Dresden-Altstadt I, Postplatz,
Geschäftshaus Post Kontor

StN-ID: 1051684

Gliederungspunkt: Vorhabenbezogener Bebauungsplan Nr. 6061 Dresden-Altstadt I, Postplatz,
Geschäftshaus Post Kontor

Die Stellungnahme soll aufzeigen, warum es meiner Meinung nach keine gute Idee ist den Bau des Post-Kontors durchzuführen. Wie auf dem Themenstadtplan zu sehen ist, ist der Postplatz aktuell schon ein Hotspot bei der Wärmeentwicklung innerhalb der Stadt. Außerdem wird damit weiteres grün am Postplatz entfernt welcher teilweise laut Flächennutzungsplan eine Grünfläche sein soll. Wird auch hier weiterhin der Blick auf Bäume und Pflanzen verbaut hilft das nicht der Reputation Dresdens als besonders grüne Stadt. Der Promenadenring bzw. grünes Band wird am Postplatz dadurch ebenfalls sichtbar unterbrochen. Des Weiteren würde die Fläche die Möglichkeit eröffnen Schattenplätze am Postplatz bereit zu stellen. Diese sind dort Mangelware und in den heißen Sommertagen zieht es wenige Besucher und Anwohner auf die errichteten Sitzgelegenheiten.

Des Weiteren würde dadurch auch die Luftzirkulation im Innenhof der Hertha-Lindner-Str. 9 weiter eingeschränkt. Hier ist es ebenfalls schon besonders warm in den Sommermonaten.

Die Rundumsicht auf dem Postplatz würde durch ein zusätzliches Gebäude bis auf den Blick zum Zwinger und zur Marienstr. aus Häuserfassaden bestehen.

Des Weiteren gebe ich zu bedenken, ob der Raum um den Postplatz herum noch mehr Büroräume benötigt. Die Annenhöfe sind doch ebenfalls schon mit Büroräumen errichtet worden.

Wie bereits das Umweltamt beschreibt ist eine besondere Rücksicht auf das Stadtklima zu nehmen und ich denke der beste Weg dem Stadtklima etwas gutes zu tun ist kein weiteres Gebäude am Postplatz zu errichten.

Zusätzlich zu dieser Stellungnahme werde ich noch eine E-Petition einreichen um meiner Stellungnahme Gewicht zu verleihen. Ich bin überzeugt, dass viele weitere Dresdner ebenfalls gegen eine Errichtung des Post-Kontors sind.